
25ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA 

 DA LEGISLATURA 2017-2020, EM 1º/8/2019 

 

 “Convido a todos para execução do Hino Nacional”. 

 “Passo a palavra ao Secretário para a chamada inicial”. 

 “Havendo número regimental, declaro aberta a Reunião e passo a palavra ao Secretário para a 

leitura da ata da 24ª Reunião Ordinária.” 

 Em discussão a ata da 24ª Reunião Ordinária. Aqueles que concordam com sua aprovação, 

permaneçam como estão. “Aprovada”. 

 “Passo a palavra ao Secretário para a leitura do Expediente do dia”: 

 

 Comunicado da Câmara dos Deputados informando a liberação de recursos pagos ao 

Município de Carandaí, de Janeiro a Junho, no valor total de 10.124.447,98 (dez 

milhões, cento e vinte quatro mil, quatrocentos e quarenta e sete reais e noventa e oito 

centavos).  

 

1ª Parte da Reunião: EXPEDIENTE DO DIA 

 

LER OS DOCUMENTOS NA ÍNTEGRA: 

 

1. Ofício 252/2019, do Gabinete do Prefeito, em atendimento ao Requerimento nº 81/2019 da 

Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Sustentável.  

À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA.  

 

2. Ofício 256/2019, do Gabinete do Prefeito, em atendimento ao Requerimento nº 85/2019 do 

Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues.  

À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETÁRIA.  

 

3. Ofício 257/2019, do Gabinete do Prefeito, em atendimento aos Requerimentos nº 66 e 

77/2019 da Vereadora Maria Imaculada Wamser.  

À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETÁRIA.  

 

4. Ofício 259/2019, do Gabinete do Prefeito, encaminhando em anexo, mensagem de veto total, 

ao Projeto de Lei 547/2019.  

À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETÁRIA.  

 

5. Ofício 264/2019, do Gabinete do Prefeito, em atendimento ao Ofício nº 306/2019 da Câmara 

Municipal de Carandaí.  

À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETÁRIA.  

 

6. Ofício 271/2019, do Gabinete do Prefeito, em atendimento as Indicações nº 138/2019 da 

Vereadora Maria da Conceição Aparecida Bâeta e nº 157/2019, do Vereador Eder Damasceno 

Silva.  

À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETÁRIA.  

 

7. Correspondência da CEMIG, esclarecendo informações solicitadas pelo Presidente da 

Câmara Municipal, a  respeito da iluminação pública, na Comunidade do Moreira.  

À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA.  

 

8. Correspondência da CEMIG, esclarecendo informações solicitadas pela Vereadora Maria da 

Conceição Aparecida Baêta, a  respeito da distribuição de energia elétrica em praça do Distrito 

Pedra do Sino.   

À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA.  

 



9.Correspondência da CEMIG, esclarecendo informações solicitadas pelo Vereador Valério 

Domingos de Sousa, a respeito da execução da obra em rua do Bairro Rosário.   

À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA.  

 

10. Correspondência, via e-mail, de cidadã, relatando a situação de conservação da Praça 

Municipal Vô Costa, no Bairro Estação.  

 

2ª Parte da Reunião: ORDEM DO DIA 

 

PROJETO 

 

1. Projeto de Lei 552/2019 – “Dá denominação à estrada que liga o Distrito Hermilo Alves à 

localidade de Ponte Grande e dá outras providências”. 

EM 1ª E 2ª DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

PROPOSIÇÕES: 

 

1. Indicação 178/2019, do Vereador Valério Domingos de Sousa, apontando a necessidade de 

extensão de iluminação pública, na comunidade do Pessegueiro.  

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.  

 

2. Indicação 179/2019, do Vereador Valério Domingos de Sousa, apontando a necessidade de 

equiparação de  vencimentos de técnicos em enfermagem lotados na Autarquia Municipal e 

UBS. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

3. Indicação 180/2019, do Vereador Valério Domingos de Sousa, sugerindo ao Executivo o 

tombamento da capoeira em Carandaí.  

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

4. Indicação 181/2019, da Vereadora Maria Imaculada Wamser, apontando a necessidade de 

melhorias em rede de esgoto em rua do Bairro Olaria.  

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.  

 

5. Indicação 182/2019, da Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baêta, apontando a 

necessidade de iluminação pública em rua do Bairro Nossa Senhora do Rosário.  

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.  

 

6. Requerimento 91/2019, do Vereador Naamã Neil Resende da Rocha, solicitando ao 

Executivo informações complementares no Projeto de Lei 2.174/2019.  

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.  
 

7. Requerimento 92/2019, do Vereador Naamã Neil Resende da Rocha, solicitando ao 

Executivo informações complementares no Projeto de Lei 2.175/2019.  

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.  
 

8. Requerimento 93/2019, do Vereador Naamã Neil Resende da Rocha, solicitando ao 

Conselho Fiscal do CARANDAÍPREV informações diversas.  

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.  
 

9. Requerimento 94/2019, do Vereador Milton Euzébio de Oliveira, solicitando informações 

à Superintendente do CARANDAÍPREV. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.  

 

10. Requerimento 95/2019, da Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baêta, solicitando 



audiência pública  com os arquitetos e engenheiros do município, para  avaliação do Projeto de 

Lei Complementar 188/2019.  

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.  

 

11. Requerimento 96/2019, da Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baêta, solicitando 

ao Executivo informações sobre o cumprimento da Lei Municipal 2.191/2015.  

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.  

 

12. Moção 12/2019, da Vereadora Maria Imaculada Wamser, à equipe da "Feira de Saúde" 

desenvolvida pela Igreja Adventista do Sétimo Dia de Carandaí.  

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.  

 

13. Moção 13/2019, do Vereador Osmar Severino de Souza, à família do Senhor "José Mário 

Domingos", mais popularmente conhecido como "Barriguinha".  

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.   

 

14. Ofício 311/2019, do Vereador André Luiz de Melo, justificando ausência na 24ª Reunião 

Ordinária em 8/7/2019.   

 EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.  
 

Não havendo Vereador inscrito na PALAVRA LIVRE, passo à... 

 

3ª Parte da Reunião: ORDEM DO DIA SEGUINTE 

 

 “A Ordem do Dia da reunião seguinte será afixada no Quadro de Publicidade”. 

 “Passo a palavra ao Secretário para que proceda a chamada final”. 

 “Não havendo nada mais a tratar, agradeço a presença de todos e declaro encerrada esta 

reunião”. 


